

4071/AB XXI.GP

Eingelangt am: 29.08.2002

BUNDESMINISTERIUM für WIRTSCHAFT und ARBEIT

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 4232/J betreffend seinem kulturpolitischen Auftrag im Zusammenhang mit der Restaurierung und Revitalisierung des Schlosses Neugebäude in Wien-Simmering, welche die Abgeordneten Mag. Lapp und Genossen am 11.07.2002 an mich richteten, stelle ich fest:

Antwort zu den Punkten 1 bis 4 der Anfrage:

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Arbeit ist für über 60 historische Objekte des Bundes zuständig, die sich vorwiegend in Wien befinden. Die vom Finanzministerium zur Verfügung gestellten Mittel sind für die Instandhaltung dieser Objekte und für nötige Baumaßnahmen bestimmt.

Da diese Mittel zweckgebunden und darüber hinaus beschränkt sind, kann eine Unterstützung von Vorhaben wie dem gegenständlichen nur in der von mir angebotenen immateriellen Form erfolgen.